



Provincia de Buenos Aires

Honorable Cámara de Diputados

PROYECTO DE DECLARACIÓN

La HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

DECLARA

Su preocupación por la situación de las mujeres cooperativistas que reclaman la adjudicación de viviendas construidas en el marco del Programa "Ellas Hacen" en un predio lindante al Hospital Melchor Romero. El mismo fue otorgado luego de las graves pérdidas sufridas como consecuencia de las inundaciones.


ALICIA SÁNCHEZ

Diputada

Bloque Frente Para la Victoria



Provincia de Buenos Aires

Honorable Cámara de Diputados

FUNDAMENTOS

Se trata de unas 700 mujeres que construyeron 600 viviendas en el marco del Programa "Ellas Hacen" en un predio lindante al Hospital Melchor Romero, donado por el Ministerio de Salud. Después de dos años de intenso trabajo las casas están a punto de terminarse pero desde Nación les informaron que no las adjudicarían.

Este caso en particular, fue una política pública doblemente de inclusión. En primer lugar, por tratarse de un programa que está destinado a mujeres que padecen violencia de género o tienen tres o más hijos/as a su cargo. Y en segundo lugar, porque estas mujeres sufrieron graves pérdidas como consecuencia de las inundaciones del 2 de abril en la ciudad de La Plata.

Las viviendas construidas en 520 y 175, en el barrio de Melchor Romero, fueron levantadas por unas 700 mujeres que habían sido afectadas por la última inundación y que trabajan desde el 2014 por 2.600 pesos para tener su vivienda propia.

El nuevo barrio nació en el marco del plan nacional "Ellas Hacen", que organiza (en cooperativas) a madres sin trabajo en situación de vulnerabilidad, que ejecutan obras en sus comunidades, tales como instalaciones de redes y cañerías para la provisión de agua, electricidad, albañilería, acondicionamiento de lugares públicos o recuperación de espacios verde. En este caso, siguiendo



Provincia de Buenos Aires

Honorable Cámara de Diputados

con los objetivos que deben ser propuestos en relación al programa, se proyectó la construcción de sus propias viviendas.

En este sentido, las mujeres denunciaron que desde diciembre no les envían materiales y últimamente hubo despidos de capacitadores. Por lo cual, las mujeres temen por su continuidad laboral y exigen una respuesta ante la posibilidad de perder su única fuente de ingresos.

Por lo expuesto, es que pido a los Sres/as. Diputados/as acompañen con su voto este proyecto.

ALICIA SÁNCHEZ

Diputada

Bloque Frente Para la Victoria